

Campoo

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda invertirá 166.559 euros en esta actuación

Mazón presenta en Corconte el proyecto de urbanización de las calles del pueblo

A. QUEIMADELOS. Corconte

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, presentó ayer al alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, en el Centro de Interpretación de Corconte, el proyecto de urbanización de este núcleo de población perteneciente a este término municipal. La Consejería de Obras Públicas y Vivienda invertirá

Además de las obras anuncias para un cómodo acceso desde el aparcamiento, está previsto hacer peldaños para los peatones, aunque se permitirá el acceso rodado a través del vial existente hasta la puerta de la iglesia. La superficie pavimentada se extenderá a través de una acera y una franja verde de césped, lo que permitirá hacer un recorrido completo a pie alrededor de la iglesia.

También se plantarán tres cipreses que cerrarán el borde del aparcamiento, y se colocarán dos nuevos bancos y farolas, disponiendo de dos focos que iluminarán al templo. La actuación de la Consejería de Obras Públicas también adecuará la zona de la fuente con pilón adosada a un lavadero. De esta zona partirá un camino de acceso a la ermita y al Centro de Interpretación del Embalse del Ebro, por lo que se acometerá una pequeña plazuela de estancia y refresco para los visitantes.

En esta actuación en torno a la fuente se desbrozará el área de intervención, se rebajará la zona asfaltada y se incluirán pavimentos de piedra. Se colocarán 77 metros cuadrados de losa de piedra y se habilitará un banco con la plantación de seis cipreses y la instalación de dos focos que iluminen el lava-

166.558,66 euros en el acondicionamiento que se llevará a cabo sobre una superficie de 3.471 metros cuadrados. La intervención prevé la creación de una plazuela de estancia frente a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de las Angustias, pavimentándose con losa de piedra desconcertada de tono rojizo, con recercos de losa concertada de tono beige.



José María Mazón atiende durante las explicaciones del proyecto.

QUEIMADELOS

dero y la fuente. También se reparará el lavadero, cuya cubierta se cambiará, además de llevar a cabo un solado interior y la limpieza de las juntas de la mampostería. Las obras incluyen el arreglo del camino de acceso, así como la creación de una pequeña plazuela-mirador con solera de hormigón sobre

enchado de grava y acabado con losa de piedra. También se plantarán tres cipreses.

El proyecto ensanchará el camino vecinal frente al acceso de la zona de recreo y albergue. Además del desbroce, el ensanchamiento se realizará por medio de losa de piedra que se ampliará sobre 72 me-

tros cuadrados.

También se colocará un bordillo perimetral de piedra natural y un banco. Como remate de estas obras se llevará a cabo un asfaltado general del vial que discurre por las diferentes zonas de Corconte, con una longitud de 710 metros y una anchura media de 3 metros.

Con el fin de desarrollar 14 proyectos

El Consistorio reinosano ha contratado a treinta y cinco trabajadores

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El Ayuntamiento de Reinosa ha contratado para los próximos meses a 35 trabajadores de Reinosa con el fin de desarrollar 14 proyectos de interés social y general durante los próximos 5 meses. Obras presupuestadas en 370.000 euros, de los que 201.500 euros corresponden a sueldos y salarios que serán subvencionados en su totalidad por el Servicio Cántabro de Empleo.

Las iniciativas que se han puesto en marcha a lo largo del presente mes de julio han sido las de Dinamización turística y cultural; Ayudante de biblioteca; Información de servicios municipa-

les; Área de Rehabilitación Integrada; Actualización y catalogación del archivo municipal; Reinosa como ciudad deportiva; Implementación de energías renovables; Limpieza de la escena urbana; Reinosa, camino a la sostenibilidad; Erradicación del chabolismo; Urbanización del entorno peatonal urbano; Reparación de alumbrado público y Talleres de ocio. Con la iniciación de "estas obras y servicios" el Consistorio pretende, tal y como ha afirmado su regidor, "ofrecer a trabajadores reinosanos pertenecientes a las más variadas profesiones la oportunidad de llevar a cabo actuaciones que mejoren la imagen



El alcalde de Reinosa junto a parte de los trabajadores contratados.

QUEIMADELOS

de su ciudad". Según ha señalado José Miguel Barrio, "se han seleccionado cuidadosamente los proyectos a desarrollar, tratando de conjugar empleo y formación, ya que dada la especificidad de

los mismos permitirán mejorar la profesionalidad de los trabajadores que los ejecuten".

Para Barrio Fernández, "es una satisfacción constatar que en algunas ocupaciones se ha reduci-

Ecologistas en Acción pide parar unas obras en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Ecologistas en Acción considera una grave amenaza para el patrimonio histórico las obras que vienen ejecutándose en el entorno de la Plaza Juan XXIII y Puente Carlos III de Reinosa.

Las obras de remodelación de la Plaza Juan XXIII se han hecho arrancando con pala excavadora 8 bancos de piedra con forjados de hierro que tienen cerca de 150 años de antigüedad y que originalmente se instalaron en el Parque de Cupido.

Aunque el Ayuntamiento se ha comprometido, a posteriori, a reponerlos una vez terminadas las obras, presumiblemente tan sólo pretende recuperarse los forjados pero no así la piedra.

Por otro lado las incipientes obras en el Puente de Carlos III han comenzado con la destrucción de la tapia de piedra y forjados del edificio de hacienda y también está prevista la poda de varios árboles de su jardín con la finalidad de ampliar el espacio peatonal. Ecologistas en Acción ha solicitado la intervención de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte para que inicie el expediente de declaración de BIC de este Puente a la vez que de manera cautelar paralice las obras previstas en el mismo, solicitud que también trasladamos al Ayuntamiento de Reinosa, al cual también pedimos la reposición de la verja del edificio de Hacienda y elaboración de un estudio técnico ambiental de los árboles del jardín para valorar la actuación más adecuada al objeto de preservarlo y no proceder sin más a la tala indiscriminada de todos los castaños.

do sustancialmente el número de desempleados, lo que es un indicador, sin duda, de las buenas perspectivas que en materia de empleo y desarrollo tenemos en el municipio".